
☆今をがんばれ、東っ子！⑭ 遠藤より 

 

こんにちは 事務長の遠藤 初江です。 

長期にわたる新型コロナウィルス感染症拡大防止のための休校も、緊急事態

宣言解除に伴って、分散登校から、半日登校を経て、学校全面再開になりそうで

す。本当に長かったですね。 

ご家庭での生活はいかがだったでしょうか。課題を頑張ったり、できる範囲で

の運動をしたり、新しいことにチャレンジできたりしましたか。 

私は、休校中に学校へ来ても、児童の皆さんの元気な姿も見えず、声も聞こえ

ず、本当に寂しかったです。本当に心から一日も早い再開を望んでいましたが、

やっとかない嬉しく思います。 

学校が再開しても、人と距離をとったり、マスクを常時したり、制限されるこ

ともまだまだありますが、できる範囲で楽しい学校生活を過ごせるよう工夫し

て前向きに皆で頑張っていきましょう。 

これから、徐々にそしてなるべく早く以前の日常・学校生活に戻っていけるこ

とを期待しています。 


